
平成２６年度２月 船橋会常会議事録

開催日時：平成２７年２月５日（木）１３：３０～１４：３０

開催場所：船橋まちづくりセンター 活動フロア

出席者 ：（常任役員）佐藤名誉会長 妹尾会長

           鈴木幸夫 池田忠 花形 萬寶 各副会長

           鈴木実 松島 山﨑 濵中 飯田直美 平野 各理事  

     （部長）  第 2部 B：髙橋 第 8 部：大山 第 9 部：飯田 第 13 部：加藤・佐藤

第 14部：佐々木 第 16部：福田 第 17部：鈴木 第 18部：唐橋

第 19部：大和 第 22部：伊藤

                        計２５名（敬称略）

Ⅰ．会長挨拶（妹尾会長）

  今年初めての常会です。明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い申し上げます。

1 月 12 日に船橋会新年会を開催致しましたことをご報告申し上げます。行政各機関、船橋地区の各

町会自治会長を始め各団体、医療・金融各機関、各学校校長先生始め学校関係者、それぞれの方々へ、

船橋会ご協力の感謝とともに、今年のさらなるご協力をお願い申し上げました。昨年までは部長の皆様

にも新年会をご案内しておりましたが、ご出席くださる方が少なく、今年からは部長の皆様との情報交

換・ご意見伺うことを目的とし、新年会に変え、本日常会終了後懇親会を開催することになりました。

今年度もあと 2か月。今年度を振り返り来年度に繋げる為、皆様方からの貴重なご意見をお聞かせく

ださるようお願い致します。

Ⅱ．議題

１．活動報告

  ①森繁久彌さん映画会（H２６．１２／８（月）１０：３０～、１３：００ 平安世田谷）

    「サラリーマン忠臣蔵」前編・後編を、午前・午後それぞれ上映しました。年末の慌ただしい時

期に拘わらずたくさんの方々が、年末にちなんだ“忠臣蔵”を楽しみました。

  ②ちとふな商店街まつり（H２６．１２／２１（日）１２：００～１５：００ 駅前広場）

    商店街主催のお祭りに、船橋会では女性部を中心に模擬店を出店し地域の方々と交流しました。

甘酒・コンソメスープ・ベーグル・クッキー等を販売しました。

  ③歳末防犯パトロール（H２６．１２／２２（月）１６：００～１７：００ 町内全域）

    成城警察に協力頂き、ちとふな商店街、船橋小・希望丘小・船橋希望中の PTA、とたくさんの方々

にご参加頂き、駅前広場から神明神社まで、パトロールしながら防犯の啓蒙活動をしました。

  ④歳末助け合い・地域支え合い募金（H２６．１１／１２（木）～１２／１５（月））

    皆様に多大なご協力を頂きました。地域のお困りの方、介護で大変な方へのお見舞金、等に活用さ

れました。

  ⑤船橋希望学舎挨拶キャンペーン（１／１３（火）～１６（金）町内各所）

    期間中主に登校時間、町内の各所にたって、子どもたちに“おはよう”の挨拶をしました。



２．活動予定

  ①船橋会加入促進運動（２～３月）

    船橋会未加入の方、新しく引っ越してきた方に、町会の活動を知って頂きたく、期間中加入促進

ポスターを掲示し広く船橋会加入を呼びかけます。会員になると地域の情報が得られる利点がありま

す。近くに引っ越して来た方へのアプローチを皆さんにもお願い致します。

  ②成城防犯協会青色パトカー巡回（２／９（月）～１６（月）町内全域）

    期間中、町内を巡回し、防犯を呼びかけます。青色パトカーを運転するのは講習を受けた役員です。

  ③森繁久彌さん映画会（２／２０（金）１３：２０～ 平安世田谷）

    名作といわれている「大工太平記」を上映します。ご参加をお待ちしています。

３．その他

  ①平成２７年度 部長組長交代引継ぎについて

    今年度部長を務めてくださった皆様、大変ありがとうございました。“繋がり”の大切さが言われ

ています。町会の活動を通して、地域がどのように動いているか、安全安心がどのように作られてい

るか、良く分かって頂けたことと思います。

    来年度の部長、組長を３／１４（土）までに決めて頂き、引き継ぎ届をご提出ください。よろしく

お願いします。

  ②懇親会報告

    懇親会において現部長の皆様にご意見を頂きました。

町会活動を円滑に進める為、会費の集金時期・方法について、来年度より、下記のように統一し

て進めていくことになりました。会員の把握にも繋がりますので、よろしくお願い致します。

    ○会費集金期間…５月の船橋会総会後、５～６月で集金することが望ましい。その他の月・期間

             で集金する組は話し合いを致しますので、お申し出ください。

     ○会費集金方法…集金カードによる集金に統一する。

              ※集金カードは、部長用・組長用をそれぞれ配布します。

     ○集金カード …組長は、集金が終わったら、会費とともに集金カードコピーを部長に提出する。

              ※集金カードにより、会員の異動を把握します。

  

次回常会のお知らせ

平成２７年３月５日（木）１３：３０～

船橋まちづくりセンター

会費納入のある方は１３：００から


